



## Rocío Nahle lamenta asesinato del diputado federal Benito Aguas

La gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle García, lamentó la muerte del diputado federal Benito Aguas Atlahua, tras sufrir un atentado en el que murió también un ingeniero que lo acompañaba.

En sus redes sociales Nahle García escribió:



"Mi más sentido pésame a la familia del compañero diputado Benito Aguas Atlahua, quien lamentablemente falleció tras una agresión en la zona de Zongólica", se lee en parte del mensaje.

El legislador federal falleció poco antes de la medianoche del lunes en el Hospital de zona número 1 del IMSS de Orizaba, a donde fue trasladado desde el IMSS Bienestar de Zongólica, a donde fue llevado inicialmente tras el ataque ocurrido en la comunidad de Tepenacxtla.

### Últimos reconocimientos al diputado Benito Aguas

El cuerpo del diputado federal Benito Aguas Atlahua está siendo velado en las instalaciones de la Agencia Funeraria "Del Ángel y Hernandez" ubicada en la esquina de Calle 9 y Avenida 31 de la Ciudad de Córdoba.

A las 14 horas, autoridades municipales de Zongólica han preparado un homenaje de cuerpo presente a realizarse en la explanada del Ayuntamiento y Parque Juan Moctezuma y Cortes.

Al finalizar el homenaje, el cuerpo de Benito Aguas Atlahua será trasladado a su pueblo natal Tepenacxtla, Zongólica, en donde también será velado. El sepelio del diputado federal se realizará el miércoles por la mañana.

<https://www.milenio.com/policia/gobernadora-nahle-lamenta-muerte-diputado-benito-aguas-veracruz>